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コロナ重症化の因子を特定　ゲノム情報を分析、慶応大などのグループコロナ重症化の因子を特定　ゲノム情報を分析、慶応大などのグループ
( 朝日新聞社 2022.8.13 配信 )( 朝日新聞社 2022.8.13 配信 )

★最新介護医療情報★★最新介護医療情報★

　新型コロナウイルスに感染したとき、重症化しやすいのはどんな人か。国内の患者のゲノム（全遺　新型コロナウイルスに感染したとき、重症化しやすいのはどんな人か。国内の患者のゲノム（全遺

伝情報）と症状をもとに分析した結果を、慶応大などの研究グループが発表した。伝情報）と症状をもとに分析した結果を、慶応大などの研究グループが発表した。免疫に関わる免疫に関わる

「DOCK2」という遺伝子が重症化に関わることが分かったという。「DOCK2」という遺伝子が重症化に関わることが分かったという。

　研究グループはほかに、東京医科歯科大、大阪大、東大医科学研究所、北里大、京都大などで構成さ　研究グループはほかに、東京医科歯科大、大阪大、東大医科学研究所、北里大、京都大などで構成さ

れる。全国 100 以上の病院も研究に参加。今年 7 月末時点で、同意した患者 6 千人以上の情報があれる。全国 100 以上の病院も研究に参加。今年 7 月末時点で、同意した患者 6 千人以上の情報があ

るという。るという。

　研究グループは、2020 ～ 21 年の第 1 ～ 3 波で新型コロナに感染して重症化した 65 歳未満　研究グループは、2020 ～ 21 年の第 1 ～ 3 波で新型コロナに感染して重症化した 65 歳未満

の 440 人分のゲノム情報と、一般的な日本人を代表するようにさまざまな地域から収集した約の 440 人分のゲノム情報と、一般的な日本人を代表するようにさまざまな地域から収集した約

2400 人分のゲノム情報を比べた。すると、2400 人分のゲノム情報を比べた。すると、重症化した人では、免疫の機能に関わる遺伝子重症化した人では、免疫の機能に関わる遺伝子

「DOCK2」の付近に特定の変異がある人が多かった「DOCK2」の付近に特定の変異がある人が多かった。

　21 年春と夏に起きた第 4、5 波のときの患者のゲノム情報で分析しても、　21 年春と夏に起きた第 4、5 波のときの患者のゲノム情報で分析しても、DOCK2 遺伝子付近のDOCK2 遺伝子付近の

変異があると重症化リスクが高くなっていた変異があると重症化リスクが高くなっていた。

乳酸菌でコロナ増殖抑制？　キリン、医薬品開発目指す 乳酸菌でコロナ増殖抑制？　キリン、医薬品開発目指す ( 共同通信社 2022.8.9 配信 )( 共同通信社 2022.8.9 配信 )
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　キリンホールディングスは８日、免疫維持に役立つとされる「　キリンホールディングスは８日、免疫維持に役立つとされる「プラズマ乳酸菌プラズマ乳酸菌」を使った新型コロ」を使った新型コロ

ナウイルスの増殖や発症抑制に関する研究が、2022 年度の日本医療研究開発機構の助成事業に選ナウイルスの増殖や発症抑制に関する研究が、2022 年度の日本医療研究開発機構の助成事業に選

ばれたと発表した。広報担当者は「あくまで初期段階の研究だが、医薬品の開発につなげていきたい」ばれたと発表した。広報担当者は「あくまで初期段階の研究だが、医薬品の開発につなげていきたい」

としている。としている。

　プラズマ乳酸菌は、キリンの独自素材で、自社の飲料やサプリメントなどに含まれている。　プラズマ乳酸菌は、キリンの独自素材で、自社の飲料やサプリメントなどに含まれている。

　今後、国立感染症研究所エイズ研究センターとの共同研究で、新型コロナウイルスの増殖抑制効果　今後、国立感染症研究所エイズ研究センターとの共同研究で、新型コロナウイルスの増殖抑制効果

について検証や解析を進める。について検証や解析を進める。

マイナ保険証　患者負担減…厚労省検討　診療報酬の加算廃止マイナ保険証　患者負担減…厚労省検討　診療報酬の加算廃止
( 読売新聞社 2022.8.9 行政・政治 配信 )( 読売新聞社 2022.8.9 行政・政治 配信 )

　厚生労働省は、マイナンバーカードを保険証代わりに使う「マイナ保険証」を活用した診療に対す厚生労働省は、マイナンバーカードを保険証代わりに使う「マイナ保険証」を活用した診療に対す

る診療報酬の加算を廃止し、患者負担を抑制する新たな仕組みを設ける方向で検討に入った。る診療報酬の加算を廃止し、患者負担を抑制する新たな仕組みを設ける方向で検討に入った。

　10 日に開催される中央社会保険医療協議会（中医協）に見直し案を提示し、今年の秋にも新たな　10 日に開催される中央社会保険医療協議会（中医協）に見直し案を提示し、今年の秋にも新たな

仕組みを導入したい考えだ。仕組みを導入したい考えだ。

　厚労省はマイナ保険証のシステムの医療機関への導入を促進するため、今年４月、マイナ保険証を　厚労省はマイナ保険証のシステムの医療機関への導入を促進するため、今年４月、マイナ保険証を

持参した患者１人あたり最大 21 円の窓口負担が上乗せされる仕組みを導入した。中医協では「患者持参した患者１人あたり最大 21 円の窓口負担が上乗せされる仕組みを導入した。中医協では「患者

の同意が得られず、システム導入の足かせになっている」として、加算の見直しを求める声が上がっの同意が得られず、システム導入の足かせになっている」として、加算の見直しを求める声が上がっ

ていた。ていた。


